

Ein bisschen K?lte und Regen! Neue Stadt , neue Leute ! Wir waren m?de und hatten Angst, aber unsere Gesichter waren mit L?cheln. Das war unser erster Tag in Deutschland , in M?nchen. Erster Tag war schwer, aber komisch . Wir sind 3 Kilometer durch die Stadt gegangen . M?nchen ist etwas Fantastisches mit vielen Sehensw?rdigkeiten. Ich habe Allianz Arena und K?nigin Platz gesehen. Ich habe viel Interessantes und Spannendes erlebt, freundliche Leute kennengelernt. Die erste Universit?t war M?nchener Technische Universit?t. Die Universit?t ist gro? und sch?n . Dann sind wir nach Augsburg gefahren. In Augsburg gibt es eine Hochschule. In diese Hochschule arbeitet ein M?dchen . Es hat in unserem Gymnasium gelernt. Es ist so nett. Unsere letzte Universit?t war Hochschule in Kempten . Dort haben wir mit Studenten gearbeitet. Ich habe mit einem sch?nen M?dchen gesessen. Wir haben ein bisschen gesprochen.

Nach der Hochschule hatten wir einen Ausflug, wir fuhren zum Schloss Neuschwanstein . Dieses Schloss ist unvergesslich . Mir hat unsere Reise gefallen und es ist schade, dass wir nur eine Woche hatten. Ich vergesse nie dieses kurze Aufenthalt in Deutschland

Dmytro Ponomarov, 11-Klasse, Gymnasium, Riwne, die Ukraine.